
证券代码：002130                         证券简称：沃尔核材 

深圳市沃尔核材股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024-012 

投资者关系活

动类别 

 特定对象调研      □分析师会议 

□媒体采访           □业绩说明会 

□新闻发布会         □路演活动 

□现场参观           □其他  

参与单位名称

及人员姓名 

鹏华基金 周书臣；银华基金 向伊达；国联基金 韩字杰； 

海富通基金 王经纬；博时基金 肖达；国泰基金 曾彪； 

玖鹏资产 胡纪相；磐泽资产 李明亮；泰康资产 雷鸣； 

鼎萨资产 刘寻峰；博普资产 雍国铁；瑞信致远 冉欣宇； 

财通资管 冯信然；招商资管 吴彤、何怀志； 

信达澳亚 何鑫、刘小明、曾国富、吴清宇； 

安联投资 朱劲吉；汇杰达理资本 王福清； 

前海辰星私募 严冬冬；华福证券 解承堯； 

西部利得 刘文婷；中信建投 樊文辉； 

浙商证券 尹仕昕；中泰证券 陈宁玉；长江证券 黄天佑； 

东方证券 薛宏伟；天风证券 许俊峰；中信证券 柯迈 

时间 2024年 9 月 10日、2024年 9月 11日 

地点 深圳市坪山区兰景北路沃尔工业园综合楼十楼会议室 

上市公司接待

人员姓名 

乐庭智联董事长 夏春亮先生，董事会秘书 邱微女士，证券事务

代表 李文雅女士 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

一、公司业务和财务情况介绍。 

1、公司业务介绍 

公司主营业务为高分子核辐射改性新材料及系列电子、电力、

电线产品的研发、制造和销售，开发运营风力发电，布局新能源

汽车、智能制造等相关产业，具体可分为电子、电力、电线及新

能源四个业务板块，各业务板块细分产品具有广泛的下游市场应



用领域。公司在中国华南、华东、华中及环渤海地区设有生产基

地，满足区域客户需求；营销网络遍及全国大中型城市，产品远

销全球多个国家和地区，形成优质品牌效应。 

2、公司财务情况介绍 

2024年上半年度，随着国家宏观经济整体发展向好，公司管

理层全力以赴落实各项经营任务，公司电子产品、电力产品、电

线产品以及新能源汽车业务相关产品的营业收入均实现不同程度

增长。2024 年上半年度，公司营业收入为 309,539.58 万元（未

经审计），较去年同期增长 22.16%，归属于上市公司股东的净利

润 41,942.29万元（未经审计），较去年同期增长 43.04%。 

二、双方沟通交流 

1、请问公司 224G 高速通信线目前的订单情况如何？产品良

率情况如何？未来将如何进一步提升新产品的良率？ 

答：公司单通道 224G高速通信线产品已接到订单需求，陆续

交付中。目前高速通信线销售额占上市公司整体比例较小。 

目前公司 224G 高速通信线产品良率稳定，能够满足客户需

求；未来乐庭智联将通过工艺配方改善、设备技术改造和自动化

产线升级等多项措施进一步提升产品良率。 

2、市场传闻 224G 高速通信线的终端客户有一些技术替代方

案，就目前情况而言，对公司现有订单是否有影响？ 

答：终端客户采取何种方案将由其根据自身情况进行确认，

且技术方案的变更与否仍需进一步验证。目前，公司 224G高速通

信线产品陆续交付中；未来公司将持续关注市场变化情况，与客

户保持紧密联系，做好内部各项准备工作。 

3、请问乐庭智联高速通信线其他规格产品的销售情况如

何？主要客户有哪些？ 

答：目前，乐庭智联高速通信线订单需求持续增长中，机器

满负荷运转。已实现量产的高速通信线产品包括内部线（PCIe4.0、



PCIe5.0及 SAS4.0、SAS5.0等系列产品）、外部线（100G/s、400G/s

及 800G/s等系列产品），其中 400G/s及 800G/s产品增速较快。

乐庭智联高速通信线的主要客户包括安费诺、豪利士、莫仕等。 

4、请问公司高速通信线产品的主要定价依据是什么？子公

司乐庭智联能够获取较好市场份额主要原因有哪些？ 

答：公司高速通信线产品定价主要综合考虑了产品的研发投

入成本、生产成本、原材料价格、工艺难度等因素，并结合目标

市场竞争格局而确定。 

鉴于数据通信行业的技术迭代非常快，这对上游配套产品供

应商的研发能力和响应速度提出了更高要求。公司子公司乐庭智

联在电线行业深耕数十年，拥有丰富的产品开发经验和制程控制

经验，且其电线业务在品质稳定性、产品品类及规模化生产能力

等方面具有较强竞争优势，能够以更快的响应速度和成本控制能

力抓住市场机会，快速跟上高速通信线相关市场的需求和发展。 

5、请问在高速通信线生产设备方面是否有技术进入门槛？ 

答：高速通信线的生产工艺较为复杂，为保持产品的高传输

速率和质量稳定性，对生产设备有着严格的控制要求。乐庭智联

在购入相关生产设备后，需相应进行模具开发、设备改良及技术

参数调试等多个关键步骤。乐庭智联凭借多年的核心技术积累和

沉淀的优势，在生产设备关键技术参数的调试上已达到行业先进

水平，且配置有全方位的研发与产品综合性实验室，各项技术参

数均可实现自主设计、检测及试验，最终保证相关设备能够达到

严格的生产要求。 

6、请问公司目前在高速通信线产能方面的规划是否有调

整？产能利用率情况如何？ 

答：在高速通信线产能方面，乐庭智联已拥有绕包机二百多

台，芯线机近二十台；公司高速通信线的产能扩充主要依赖于关

键设备的采购，需要一定的时间周期，公司已进行准备。目前电



线业务板块产能利用率较高，公司将结合行业趋势、市场动态以

及销售数据的动态变化，合理调节资源、组织生产，以匹配客户

需求。 

7、高速通信行业技术更新迭代进程很快，请问公司未来将

如何保持在高速通信线方面的技术领先地位？ 

答：公司将持续关注行业前沿技术的创新和升级，积极布局

新型制造工艺及先进制造技术的应用，着力深耕高速通信线行业

等新兴应用领域，加大技术创新资源投入，聚焦核心业务技术研

发与储备，以确保公司始终保持行业技术领先水平，更好地满足

多样化的客户需求。 

8、请问乐庭智联所生产的汽车线有哪些类别？目前销售情

况如何？ 

答：公司控股子公司乐庭智联的汽车线品类较为齐全，可广

泛应用于汽车领域，细分产品包括车载通信线、汽车花线等；其

中，用于以太网等车内信号传输的车载通信线增长速度较快，正

批量交付中。 

9、请问公司对整体业务未来增速预期是怎么样的？ 

答：公司的业务主要集中在新材料、新能源、智能制造领域，

发展规划符合国家高端消费、高端装备、新能源及智能制造的长

期发展战略，各业务板块均具有广阔的市场环境与成长空间。 

近年来，公司不断强化持续增长、良性竞争的目标，管理考

核与激励制度，在各个细分领域追求成为专精特新的优势板块，

多年来取得业绩持续稳定增长。在核电能源、新能源汽车及数据

通信等高端化产业和新兴领域快速发展的契机下，公司各业务板

块将迎来发展新机遇，公司对于未来保持良好发展态势充满信心。 

10、公司自 2019 年 9 月起转为无控股股东、实际控制人状

态，请问公司目前内部的管理机制是怎样的？如何进行重大事项

决策？ 



答：公司建立了由股东大会、董事会、监事会、管理层组成

的法人治理结构，明确决策、执行、监督等各方面的职责权限，

形成了科学有效的职责分工和制衡机制，同时公司建立了健全且

有效的内部控制制度，能够有效保证公司运行的效率、提高公司

的经营能力。 

公司无控股股东及实际控制人后未对公司的人员独立、财务

独立、业务独立及资产完整性产生影响。公司具有规范的法人治

理结构和独立经营能力，公司管理层在公司任职年限久，稳定性

好，具备良好的专业素养及丰富的从业经验。未来公司将继续严

格按照相关法律法规和规章制度的规定，保障股东大会、董事会、

监事会、管理层等组织机构的正常运转，确保公司治理及重大决

策机制的规范运作。  

附件清单（如

有） 
无 

日期 2024年 9 月 10日、2024年 9月 11日 

 


